



Dispositif MNS : nos maîtres nageurs dans les écoles véliziennes

NOTICIA

EDUCACIÓN JUVENTUD

Miércoles, 12 de mayo de 2021

Dispositif MNS : nos maîtres nageurs dans les écoles véliziennes

Depuis le 15 mars, les enfants des écoles véliziennes profitent de la présence des maîtres-nageurs pour s'adonner à de nouvelles pratiques sportives. En collaboration avec les instituteurs et les acteurs du service Education, des sessions de sport sont organisées. Un bon moyen de se défouler pour les élèves.



Les salles de sport étant fermées et les associations ne pouvant exercer leurs activités dans le contexte sanitaire actuel, il était important pour la commune de proposer de nouvelles alternatives aux jeunes. La municipalité s'est mise en action dans ce sens. En partenariat avec l'Education Nationale, le dispositif MNS a été créé pour mobiliser les maîtres-nageurs de la ville dans les écoles. L'enjeu est d'assurer une continuité dans la pratique sportive.

Depuis mi-mars et jusqu'à la réouverture de la piscine municipale, ils interviennent auprès des 6-11 ans en proposant des cours d'éducation physique et sportive.

Danse, sport collectif, athlétisme, ces activités sont proposées dans chaque classe élémentaire. Chaque session dure 45 min et s'intègre au planning des élèves.

Indispensable au bien-être des enfants, ces sessions dédiées au sport leur offrent l'occasion de se dépasser pour ensuite mieux se concentrer durant les temps de classe. Un dispositif plébiscité par les enfants, les parents et les enseignants.